

## **Championnats Départementaux de cross à Gravelines le 11 janvier**

**Samedi après-midi, le soleil resplendissant a magnifié le décor imposant des fortifications de Gravelines. Evidemment, la boue, décor naturel et inévitable des cross, était bel et bien présente. Un parcours spécifique attendait les 44 jeunes, des poussins aux minimes: des virages serrés et des portions de parcours très pentues. Ces conditions difficiles n'ont pas démotivé les jeunes et les résultats le disent: 7 podiums dont 3 titres.**

Les poussins se distinguent par 2 podiums par équipes: la première place pour les garçons et la troisième place pour les filles. Marine BRETON-DUYNSLAEGER monte également sur la 3ème marche du podium.

Tous les benjamins et benjamines présents se sont qualifiés pour les Championnats Régionaux qui se dérouleront au Touquet le 26 janvier. Mais, hélas, personne n'a pu représenter le club sur le podium.

Quant aux minimes, on retiendra tout d'abord le titre de Championne Départementale pour Isahora BISSINGOU. On retiendra également 3 podiums par équipes: 2ème place pour les filles, et un doublé (1ère et 2ème places) pour les les garçons. Leeloo SAUGRAIN est 1ère chez les minimes 2ème année.

N'oublions pas la participation au cross de 13 petits "Ecole d'Athlétisme".

9 équipes LMA et 29 jeunes ustiens individuels sont qualifiés pour les Championnats Régionaux.



